

# *Presidente de Timor-Leste reconoce labor de médicos cubanos*

---



Foto: @CubacooperatiCo

La Habana, 10 de abr (RHC) El presidente de Timor-Leste y Premio Nobel de la Paz, José Ramos Horta, entregó hoy diplomas a reconocimiento a miembros de la brigada médica cubana que concluyen misión en ese país.

El jefe de Estado reconoció la entrega y los aportes del grupo al sistema sanitario nacional y a la salud del pueblo timorense, refirió la embajadora de la nación caribeña aquí, Alina Aldama.

La diplomática reciprocó los agradecimientos y reiteró la voluntad de Cuba de seguir cumpliendo con altruismo y pasión la misión encomendada a los llamados miembros del Ejército de Batas Blancas en estas tierras del sudeste asiático.

Ramos Horta departió con los galenos y se tomó una fotografía de familia con ellos.



Foto: @CubacooperaTICo

(Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/380560-presidente-de-timor-leste-reconoce-labor-de-medicos-cubanos>



**Radio Habana Cuba**